

Je remercie de tout coeur cette belle assemblée qui est venue prendre part à mon Action de grâce pour ces 60 années consacrées à la Louange de Dieu et au service de la prière pour le salut du monde.

Ensemble nous voulons exprimer à Dieu une immense, une "profonde" gratitude pour ce don de Dieu. Je dis "profonde" gratitude, car les choses les plus réelles, les plus fécondes ont leurs racines au dedans de notre être. Les grandes choses se développent toujours dans le silence, loin des apparences...

Un auteur moderne écrit : "Si le monde aujourd'hui, court à la dérive, c'est en grande partie parce qu'il y a trop de mouvements et pas assez de prières, trop d'actions et pas assez d'adoration, trop d'oeuvres et pas assez de vie intérieure!"

La prière est la plus importante des responsabilités que Dieu ait confié aux hommes. " La prière est le gouvernail du monde!"

Durant 60 ans, Dieu - dans son infinie miséricorde! - a fait de moi son petit instrument en vue du salut de l'humanité.

IL m'a un jour - lors de mon entrée au Monastère en 1929 - il m'a séparé de quelques-uns , pour être unie à tous, à tous les hommes, oui à tous les hommes, sans exception....

Un converti André Frossart, a écrit : "Dieu ne sait compter que jusqu'à " UN ", mais ces "UN", multipliés par des milliards et des milliards..." Tous les hommes de tous les temps et de tous les lieux sont aimés de Dieu !

Quel immense mystère auquel Dieu nous demande de collaborer, nous " petites fourmis ".

Une vie de prière est un chemin de rencontre. En Dieu, nous rencontrons tous les hommes. Et rencontrer et aimer sont synonymes....

C'est un amour universel.

Dans l'Évangile, Jésus nous demande d'être le "sel de la terre" et la " lumière du monde " par la prière.

Ce contact avec Dieu à chaque instant, dans le plus quotidien, exige de nous une ouverture au Plan de Dieu sur notre vie.

La vraie prière est source d'une fécondité spirituelle que nous ne pouvons soupçonner, si... nous permettons à Dieu de nous aimer, c'est-à-dire si, au contact des événements, des difficultés, nous percevons la Main formatrice de ce Dieu qui nous aime à travers tout, si nous disons alors " OUI " à Sa volonté. C'est cela "prier"... Prier, c'est s'accorder au Vouloir Divin pour que se réalise la venue du Règne de Dieu et l'accomplissement de Sa Volonté en chaque homme.

La vraie prière a ses racines enfouies en la Volonté de Dieu

Elle est invisible au regard humain.

Sans racines, un arbre perd sa vitalité et ne produit aucun fruit !

Au soir de notre vie terrestre, quand diminue l'action visible, ce doit être au profit d'une relation intérieure renforcée à l'Essentiel une relation qui peut transformer l'homme en un nouvel être !

Le fait " d'être " devant Dieu dépasse clairement le " faire ".....
Le bien à faire ici-bas n'est qu'une question d'amour !
Rien...rien que Sa Volonté...cette Volonté de ce Dieu qui nous habite...
C'est alors le "comble de l'activité", dans le "comble de l'inaction" !
Il n'existe pas de vraie prière sans don effectif de soi, etc'est en vérité,
la seule façon d'être le "sel de la terre et
la "lumière du monde"!

Bref, pour terminer, je voudrais souligner que nous sommes vraiment
ici-bas, des "étoiles filantes" qui passent à grande vitesse sur cette
scène du monde...

Que Dieu nous donne - durant ce passage - d'être "lumière" par Son Action
en nous, à travers nous, juscu'aux confins du monde.
Au plus profond de notre coeur, là où IL réside, Il est Lumière et Chaleur.
Que cette présence de Dieu éclaire nos jours et à travers nous, rayonne
et apporte une divine fécondité à tous nos instants, pour enfin un jour,
atteindre la Vie en plénitude, ce qui est notre BUT.

Demandez à un moine - ou à une moniale - qui a consacré sa vie à la prière,
demandez-lui s'il est heureux...? Sa réponse sera: "Oui, profondément
heureux, comme peut l'être un "chrétien", mais...pas parfaitement heureux,
car nous sommes en route vers le BUT qui, lui, est plénitude de vie....
...ce but qui se rapproche de nous tous, à chaque instant qui passe.
Toute notre vie est un chemin, une course vers cette Joie éternelle où nous
verrons Dieu...un chemin dont le Christ est l'exemple et le conducteur,
et la Force et la Lumière !

N'avoir "rien", mais posséder "tout", dans la FOI, c'est un permanent
Jour de Pâques,
une permanente Résurrection, dès ici-bas!
mais la porte est étroite....seuls les "petits" entreront!

L. Marie de la Trinité O.P.